
Von:  
Gesendet: Donnerstag, 25. Januar 2018 13:23 
An: marion.kutscher@bibab96-muenchen.de 
Cc:  
Betreff: Schaffung einer Diskussionsreihe, Empfehlung 14-20 E00777  

 
Az. (SG3): Verkehr allg 
Az. (I/01): 614-I-650-03 
 
Sehr geehrte Frau Kutscher, 
 
leider konnten wir Ihren o.g. Antrag noch nicht abschliessend bearbeiten. Wie schon 
mitgeteilt soll bei der anstehenden Fortschreibung des Verkehrsentwicklungsplans (VEP) die 
Öffentlichkeit maßgeblich beteiligt werden. Zur Fortschreibung des VEP liegen dem Referat 
für Stadtplanung und Bauordnung zahlreiche Anträge und Anfragen vor. Das Referat befasst 
sich derzeit umfassend damit und wird auf alle Themen eingehen. Am 07.02.2018 findet 
unter der Leitung des Oberbürgermeisters im Großen Sitzungssaal des Rathauses ein 
Stadtratshearing zum Thema Mobilität statt. Noch in 2018 ist dann ein Stadtratsbeschluss 
zur Fortschreibung des Verkehrsentwicklungsplans (VEP) geplant. Hierbei spielt auch die 
Öffentlichkeitsbeteiligung eine große Rolle.  

 

Wir gehen davon aus, dass die Bearbeitung voraussichtlich bis Ende 2018 möglich ist und 

bitten Sie deshalb bis dahin noch um etwas Geduld. Sobald sich der Stadtrat mit der Vorlage 

befasst hat, werden wir Sie über das Ergebnis informieren. 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
xxx  
Dipl.-Ing.  
 
Landeshauptstadt München  
Referat für Stadtplanung und Bauordnung  
Stadtentwicklungsplanung  
Abteilung Verkehrsplanung I/31-3  
Prognosen, Wirtschaftsverkehr, Umwelt  
 
Blumenstraße 31  
80331 München  
 
Tel.: 089 233- 
Fax:  089 233-21797  
E-Mail:  
 
Elektronische Kommunikation mit der Landeshauptstadt München - siehe:  
http://www.muenchen.de/ekomm  
 
Bitte denken Sie an die Umwelt, bevor Sie diese E-Mail ausdrucken.  
Pro Blatt sparen Sie durchschnittlich 15 gr Holz, 260 ml Wasser, 0,05  
kWH Strom und 5 gr CO2.  
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